
"La Commissione Unica Nazionale 
sul grano dovrà avere sede a Foggia".

Girava con un 
coltello  dopo aver ferito 
un suo connazionale.

La piazza rossonera 
vuole conoscere le 
buone intenzioni.

In Commissione Agricoltura, durante 
l'audizione per la situazione prezzo 
del grano e l'arrivo di navi cariche di 
grano dall'estero, il senatore De 
Bonis ha rimarcato come bisogna al 
più presto rendere operativa la CUN 
(Commissione Unica Nazionale sul 
grano) e che la sede deve essere a 
Foggia. Lo stesso De Bonis auspica 
una condivisione di tutte le forze 
politiche e delle organizzazioni di 
categoria per dare corso a questa 
proposta che restituirebbe valore e
centralità al granaio d'Italia.



durante l'audizione in 
commissione De Bonis avrebbe 
chiesto alle organizzazioni di 
categoria come mai i lavori per 
rendere pienamente operativa 
la Commissione unica 
nazionale (CUN) procedano 
cosi' a rilento. A parole dicono 
di essere favorevoli a 
interventi, norme, contratti e 
istituzioni che riequilibrino il 
rapporto tra i produttori e gli 
altri attori del comparto, ma 
poi di fatto la CUN, pensata 
proprio per garantire la 
trasparenza e l'equita', non 
vede la luce.

"Foggia dovra' essere la sede della 
commissione unica nazionale del grano".

La Commissione Unica Nazionale 
del grano duro dovrà avere sede a 
Foggia. A sostenerlo è il senatore 
Saverio De Bonis, membro della 
commissione Agricoltura al 
Senato, commentando l'audizione 
sull'Affare grano duro tenuta oggi 
in commissione, alla quale hanno 
partecipato in videoconferenza 
rappresentanti di Agrinsieme, 
Coldiretti, Unci Agroalimentare, 
UeCoop e dell'Associazione 
nazionale produttori agricoli. 
Secondo De Bonis la situazione 
del grano deve essere gestita da 
chi la vive quotidianamente e 
conosce perfettamente necessità
ed opportunità. 
"Dobbiamo darci da fare affinche' 
la CUN e il nostro grano diventino 
uno standard internazionale di 
valore, un valore che sia ripartito 
in modo equo tra tutti i soggetti 
coinvolti. E la sede della CUN 
deve essere Foggia, perche' e' li' 
che vi e' la maggiore produzione 
nazionale. Ad ognuno il suo: il 
Sud e' la culla della produzione di 
grano duro. Dunque li' deve 
essere la sede dell'organismo 
preposto". 
La commissione Agricoltura ha 
dovuto esaminare la situazione 
dell'arrivo di navi da Panama 
cariche di grano, almeno sulla 
carta. E, tutto questo, mentre il 
prezzo del grano crolla proprio in 
fase di trebbiatura "drogando" di 
fatto il mercato italiano. E a 
perderci, ovviamente, sono i 
produttori, soprattutto, della 
provincia di Foggia.

A riguardo De Bonis rincara la 
dose auspicando che la 
questione CUN_ venga 
immediatamente determinata.  
"Attendo le loro risposte 
scritte, chieste dal presidente 
Vallardi, in cui si spera si 
degneranno di chiarire i miei 
dubbi e le mie domande, che 
sono poi le domande di tutti gli 
agricoltori. E 
auspico che su questo tema vi 
sia un'ampia condivisione dei 
colleghi membri della 
commissione". 
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A sostenerlo è il senatore De Bonis in commissione Agricoltura.



Il provvedimento costituisce 
l'epilogo di una indagine 
attraverso l'esecuzione di 
appostamenti, pedinamenti e 
intercettazioni telefoniche ed 
ambientali. L'inchiesta ha messo 
in luce un sistema basato su 
accordi 
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Inchiesta su presunta corruzione. 
coinvolti anche dei foggiani.
Figurano anche alcune persone 
del foggiano nell'inchiesta della 
Guardia di Finanza che ha 
eseguito nelle ultime ore 16 
ordinanze di custodia cautelare 
tra Bari, Bat e, appunto, 
Foggia. 
Dei destinatari dell'ordinanza di 
dieci sono sottoposti alla 
custodia cautelare in carcere e 
sei alla misura degli arresti 
domiciliari. 
Tra i destinatari l'ex assessore 
ai lavori pubblici, una 
consigliera comunale (nel 
frattempo dimessasi dalla 
carica) e un funzionario del 
Comune di Molfetta (tutti 
sottoposti alla custodia 
cautelare in carcere) nonche' 
diversi imprenditori, indagati 
per molteplici ipotesi di 
corruzione oltre ad altre 
tipologie di reato.

corruttivi tramite i quali svariati 
appalti pubblici del Comune di 
Molfetta venivano affidati da 
pubblici ufficiali "compiacenti", ad 
una cerchia ristretta di 
imprenditori, in cambio di denaro 
e altre utilita' (smartphone, 
computere lavori privati).



accoltella connazionale. arrestato marocchino 
di 41 anni. girava con un coltello da 8 centimetri.

Due episodi di violenza in poche 
ore, il primo a Foggia ed il 
secondo a Cerignola (servizio in 
basso). Nel capoluogo dauno un 
41enne marocchino è stato 
arrestato con l'accusa di tentato 
omicidio. Avrebbe accoltellato un 
altro uomo con cui sarebbe nato 
un diverbio nella zona centrale 
del capoluogo dauno. Secondo 
una prima ricostruzione fatta dai 
carabinieri

il 41enne avrebbe cercato di 
colpire più volte la vittima, un 
suo connazionale, con un coltello 
a serramanico lungo 8 centimetri 
raggiungendolo al corpo e al 
volto, provocando la lesione di 
una vertebra. L'aggressore è 
stato subito identificato e 
bloccato nei pressi della stazione 
ferroviaria di Foggia con gli abiti 
sporchi di sangue e l'arma 
utilizzata per il ferimento.

La vittima è stata trasportata
d'urgenza al Policlinico Riuniti 
in gravi condizioni. Dopo i 
primi accertamenti è risultato 
che il 41enne marocchino, 
irregolare sul territorio 
nazionale. era già noto alle 
forze dell'ordine. Per l'autore 
dell'accoltellamento si è tenuta 
subito l'udienza di convalida 
disponendo la custodia 
cautelare in carcere. Il pronto 
intervento dei carabinieri ha 
permesso anche l'immediato 
trasferimento in ospedale che 
scongiurando epiloghi più 
drammatici. Non è il primo 
episodio che si registra in quella 
zona dove, comunque, esiste un 
presidio fisso della Polizia 
Locale che deve fare i conti con 
la presenza di molti cittadini 
stranieri spesso ubriachi o che 
sono impegnati nello spaccio di 
sostanze stupefacenti, 

Una rissa che poteva finire con 
conseguenze ancora più gravi. 
Ieri sera 4 persone sarebbero 
state coinvolte in un litigio, due 
di queste intervenute per sedare 
gli animi in viale Maria 
Ausiliatrice, alla periferia di 
Cerignola. A subire le maggiori 
conseguenze un cittadino 
rumeno di 40 anni raggiunto da 
una coltellata all'addome da un 
suo connazionale di 36 anni già 
identificato dalle forze 
dell'ordine ed ora piantonato

in ospedale dove è stato 
ricoverato per feriti lievi. Mentre 
chi ha subito la peggio è stato 
trasferito d'urgenza al 
Policlinico di Foggia. Le sue 
condizioni sono gravi. La polizia 
sta raccogliendo altre 
informazioni dopo aver fermato 
il 36enne cercando di ricostruire 
la dinamica del litigio che 
potrebbe essere nato ds futili 
motivi. Anche le altre due 
persone, di 45 e 46 anni, 
intervenute per dividere i due

Rissa alla 
periferia di 
cerignola. 

accoltellato 
un rumeno  
di 36 anni.

litiganti hanno riportato 
delle ferite lievi e sono state 
sentite dagli inquirenti per 
definire le responsabilità 
dell'accaduto.

Martedì 8 giugno 2021



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA 
Sono 8 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle ultime 
24 ore, stabili rispetto ai giorni precedenti. I test effettuati in 
tutta la regione sono stati 8.302. 3 decessi nel foggiano.  
I DATI REGIONALI 
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 134 così 
ripartiti: 19 in provincia di Bari, 34 nel brindisino, 39 nella 
BAT, 18 nel leccese, 18 in provincia di Taranto, 2 caso di 
residenti fuori regione, 0 casi di provincia di residenza non 
nota e, come sopra riportato, 8 nel foggiano. 17 i decessi in 
tutta la regione. La saturazione delle Terapie Intensive 
pugliesi si attesta a 5.8% (il 30% viene indicata come soglia 
critica, oltre la quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti 
ricoverati), con 32 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (-1 
rispetto al giorno precedente).

Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 2.542.091 test, 
con 227.679 pazienti guariti e 17.331 
persone attualmente positive. I 
dati sono stati forniti dal direttore 
del dipartimento Promozione della 
Salute Vito Montanaro. In 
provincia di Foggia, da quando si è 
diffuso il Covid, sono 44.928 i casi 
positivi registrati. 
VACCINI 
In Puglia sono state ricevute 
2.837.585 dosi e ne sono state 
somministrate 2.655.870 (93.6%). 
914.259 persone hanno ricevuto 
anche la seconda dose. L'augurio è 
che nelle prossime settimane le 
consegne aumentino. Da pochi 
giorni sono oltre 38 milioni gli 
italiani vaccinati. Il 26 Aprile sono 
iniziate le vaccinazioni dei soggetti 
tra i 60 ed i 69 anni. Il 3 Giugno via 
libera alle vaccinazioni dei soggetti 
tra i 16 ed i 39 anni.





RIPARTE LA COLONIA ESTIVA DEL COMUNE DI 
SAN SEVERO. c'e' tempo Fino  al 23 giugno.

Quest’anno il Comune di San 
Severo, attraverso 
l’Assessorato alle Politiche 
Sociali ha curato nuovamente 
l’organizzazione di una 
colonia estiva per i bambini ed 
i ragazzi della Città. 
L’Assessorato quest’anno ha 
voluto dare una nuova 
impronta alle attività della 
Colonia estiva individuando 
una location innovativa, 
ovvero una masseria ed un 
bosco didattico, ubicata 
nell’agro di Cagnano Varano 
situata a circa 550 mt s.l.m., 
nello splendido scenario 
dell’altopiano del Parco 
Nazionale del Gargano, che 
ben si presta ad un più 
agevole rispetto alle vigenti 
normative anti – Covid -19. 
“Abbiamo pensato ad una 
location diversa che offra ai 
bambini ed ai ragazzi nuovi 
spazi educativi e ludici dopo il 
lungo periodo di isolamento a 
cui sono stati sottoposti – 
dichiarano il Sindaco 
Francesco Miglio e 
l’Assessore alle Politiche 
Sociali Simona Venditti – ed 
abbiamo individuato per il 
2021 lo splendido scenario
del Parco Nazionale del 
Gargano, in una bella 
struttura in collina.

I ragazzi potranno vivere 
un’esperienza diversa dal solito a 
contatto diretto con la natura, 
vivere la campagna e riscoprire il
calore delle antiche tradizioni 
della nostra terra e i valori con 
cui sono cresciute intere 
generazioni del nostro territorio. 

Insomma, una colonia estiva in 
grado di abbinare gli spazi ricreativi 
e vacanzieri a aggregativi, a quelli 
del gioco, dello stare insieme in un 
dimensione che aiuta stando all’aria 
aperta. I ragazzi potranno 
trascorrere giornate intere immersi 
nella natura”.
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Lorenzo, dove ha lavorato due 
anni nella pastorale giovanile ed è 
stato per lei una ricchezza grande 
vedere il desiderio di tanti giovani 
di costruire qualcosa di nuovo e 
di bello per il loro futuro, per la 
loro terra martoriata. Poi, i 
successivi tre anni li ha vissuti ad 
Esmeraldas dove ha lavorato in 
una istituzione educativa con 
2.500 studenti dai 3 ai 17 anni.  
A febbraio del 2020 lascia 
Esmeraldas ritorna in Italia ma 
resta bloccata per colpa del 
COVID bloccata in Italia dove ho 
vissuto con la sua famiglia.  
 

Il racconto di suor loreta: "il signore 
il mio grande compagno d'avventura".

“Sono cresciuta in una famiglia 
numerosa, 7 figli, piena di valori 
come l’amore, il rispetto del 
diverso, l’accoglienza, la 
generosità, l’onestà… - ci dice 
suor Loreta -. Nel 2005, finiti gli 
studi al Liceo Scientifico di 
Foggia, sono partita per un 
viaggio di un mese in Africa, a 
trovare padre Antonio Guarino”. 
Padre Antonio è un missionario 
che tanto bene ha fatto anche 
nella piccola città di Troia. 
E’ quindi partita un po' con l’idea 
di fare un'avventura e forse anche 
un po' con il sogno di cambiare il 
Mondo.  
Tornata a casa non era più la 
stessa, nel cuore sentiva una 
chiamata, ma in realtà non aveva 
nessuna intenzione di rispondere, 
in quanto già aveva dei progetti 
per il futuro: essere medico ed 
essere madre. 
Ha cominciato a dire SI alle varie 
tappe del cammino di formazione: 
postulato (a Granada, in Spagna) 
e noviziato (prima a Milano e poi 
in Ecuador, a Quito). Poi il suo 
primo SI pubblico, con i primi 
voti, professati a Quito il 15 
Marzo 2015, alla presenza di 
tutta la sua famiglia e di persone a 
lei care. Purtroppo il cammino 
non è stato sempre facile per suor 
Loreta, ci sono stati momenti duri 
e difficili da superare, ma sempre 
con la certezza di avere un 
compagno di cammino eccezionale. 
Questo cammino l’ha portata nella 
sua prima amata missione in 
Ecuador, una terra di confine e 
molto pericolosa; prima a San 

Nell’estate dello stesso anno, 
riceve una chiamata dalla 
Responsabile della 
Congregazione che le propone di 
andare in Camerun a studiare il 
francese per poi andare in Congo. 
Ancora una volta ha detto SI e da 
pochi giorni è partita per la sua 
nuova missione: la Repubblica 
Democratica del Congo. 
“Il Signore, il mio compagno 
d’avventura – ci dice ancora suor 
Loreta - non mi lascerà sola e 
sono convinta che, quando 
facciamo ciò che Lui ci dice, non 
possiamo sbagliare!”.  
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Maria 
Elena 
per il 

Festival.

Insieme per 
l'ambiente.



Maria 
Elena 
Savino



Il Consiglio direttivo del Centro Ricerca di Teatro e Cinema “La Bottega dell’Attore”, il 5 
giugno 2021 ne ha deliberato la nomina di Maria elena Savino a nuova direttrice dello 
Student Film Festival a valere per il biennio 2021/2022 succedendo ad Annamaria Dicesare 
che ha retto l'incarico dal 2019, distinguendosi per la valorizzazione del cinema 
sperimentale e sociale con ottimi risultati. Con la nuova nomina, il Festival intende offrire 
un festival del cinema indipendente giovane, in continuità con le edizioni precedenti, 
ponendosi come polo di ricerca attento alle ultime e più innovative vie della 
cinematografia contemporanea. La kermesse dedicata agli studenti si terrà a Foggia dal 14 
al 20 novembre 2021 presso l'Auditorium Santa Chiara e in altri luoghi della città. Marina 
Elena Savino, miglior interprete femminile alla 17^ edizione del Festival di Lenola 2014, 
classe 1992, consegue la maturità classica al Liceo Tondi di San Severo, in contemporanea 
a Foggia frequenta la Scuola di Teatro diretta da Pino Bruno, poi si trasferisce a Roma, 
dove nel 2015 consegue il diploma al Centro Sperimentale di Cinematografia. Dal 2012 al 
2020 perfeziona la sua formazione partecipando ai Laboratori con Pierfrancesco Favino, 
Danio Manfredini, Elio Germano, Roberto Romei, Jorgelina Depetris, Paolo Antonio 
Simioni, Roberto Graziosi, Roberto Capucci, Stefania De Santis, Michele Sinisi.

Maria Elena Savino, diplomata in recitazione al Centro 

Sperimentale di Cinematografia di Roma nel 2015, è stata 

designata per le sue capacità interpretative e per il saper 

interagire con il mondo dei nuovi linguaggi visivi a nuova direttrice 

artistica dello Student Film Festival all'interno del Foggia Film 

Festival.



Il contest Student Film Festival è rivolto 
agli studenti delle Università pubbliche 
e private riconosciute, Accademie di 
Belle Arti e Accademie di 
Cinematografia, ITS (Istituti Tecnici 
Superiori) e Scuole secondarie di II 
grado. Ai vincitori saranno conferiti due 
riconoscimenti: University Award e 
High School Award; previsti premi 
speciali alle rispettive categorie. 
Il bando di concorso è disponibile sul 
sito ufficiale www.foggiafilmfestival.it, 
link iscrizioni;    per iscriversi c’è tempo 
sino al 24 luglio 2021. 
Lo Student rappresenta un luogo 
d'incontro e di confronto che si pone 
l'obiettivo di dare visibilità ai prodotti 
audiovisivi realizzati dalle giovani 
generazioni, nel contempo si candida 
quale vetrina delle opere di qualità sul 
mondo socio-culturale, attraverso la 
proposta di proiezioni, incontri, 
dibattiti e programmi speciali dedicati 
alle nuove generazioni.

Dal 2012 ad oggi ha fatto parte delle 
pièce teatrali: Angeli in biblioteca 
regia di Claudio Collovà, Letture in 
interiore homine con Roberto 
Herlitzka (da Seneca, Cusano e 
Agostino), Otello regia di Luca Ferri, 
Povero da morire regia di Francesco 
di Chio, Salento Odi et Amo regia di 
Antonio Monsellato, Minetti regia di 
Roberto Andò (suggeritrice di 
Roberto Herlitzka), Le Muse Orfane 
regia di Vito Mancusi, I Persiani a 
Caporetto regia di Roberto Cavosi 
(suggeritrice di Annamaria 
Guarnieri), Multitud regia di Tamara 
Cubas, Massa e Potere#2 regia di 
Claudio Collovà, Stanza 241 regia di 
Mario Grossi, Orphans regia di Vito 
Mancusi, Ulyssage#4 regia di Claudio 
Collovà, La donna bambina regia di 
Roberto Cavosi, ItaliArgentina regia 
di Mario Grossi, Il Gabbiano regia di 
Eljana Popova, Cinemando regia di 
Roberto Antonelli.



In occasione della giornata mondiale 
dell’Ambiente, quest’anno dedicata al 
“ripristino degli ecosistemi”, i volontari di 
Capitanata hanno fatto sistema. In 
particolare, il Cuore Foggia, in 
collaborazione con Radio Club Marconi e 
con ERA sezioni di Foggia, Orsara e Faeto, 
con La Nuova Misericordia e il suo mezzo 
di soccorso e con il grande aiuto degli 
amici dell’AIPD (Associazione Italiana 
Persone Down) ha programmato di 
ripulire boschi, ville e spiagge. Sabato 5 
giugno, la delegazione de Il Cuore - Vico 
del Gargano ha operato sulla spiaggia di 
San Menaio, con gli ospiti della Casa 
Famiglia “Villa Libera”. Nel pomeriggio, 
invece, è stato ripulito il parcheggio di 
Bosco Incoronata. “Ciascuno di noi può 
fare la sua parte, a partire dalle piccole 
azioni quotidiane. Noi cominciamo con 
l’iniziativa ‘Puliamo il mondo’- afferma Jole 
Figurella - un piccolo gesto di grande 
valore educativo per 
sviluppare il senso civico dei residenti di 
Foggia e provincia. Il rischio da 
contrastare è che la gravità della crisi 
sanitaria ed economica, provocata dal 
Covid 19, metta in secondo piano queste 
tematiche”. 

L’obiettivo è quello di sensibilizzare la 
comunità sull'importanza della 
responsabilità collettiva nelle azioni di 
tutela e prevenzione ambientale. “Questa 
iniziativa – prosegue Figurella - non si 
riferisce solo ai rifiuti materiali ma anche a 
quelli invisibili, con una riflessione sul peso 
delle nostre cattive abitudini. Inoltre, 
quando ci si unisce per rafforzare un 
obiettivo comune che tende a diffondere 
azioni virtuose, si mette in campo 
un’azione di solidarietà ed è possibile 
constatare l’importanza e il valore del 
volontariato per la salvaguardia del nostro
patrimonio pubblico”. Muniti di scarpe 
comode, cappellini e caschetti, guanti e 
grandi sacchi, i volontari hanno ripulito la 
spiaggia e il parcheggio del Bosco 
Incoronata, intrattenendo con canti i soci 
dell’AIPD.    I primi interventi sono stati 
orientati a ridurre l’uso della plastica non 
biodegradabile, per passare poi alla 
graduale bonifica delle zone in 
cui sono presenti rifiuti e immondizie, 
gettate da persone prive del minimo 
rispetto per la natura. Martedì 8 giugno, a 
Lucera i volontari della locale delegazione 
de Il Cuore Foggia puliranno la villa 
comunale.

Insieme per rendere 
più vivibile l'ambiente.





Intanto il club rossonero, a 
partire dalla giornata odierna, 
ha dato il via alla consegna 
del mini abbonamento 
denominato “Rossoneri
sempre presenti” che era 
stato sottoscritto da 
fedelissimi tifosi rossoneri 
diversi mesi orsono e che solo 
ora è stato possibile 
consegnare. La tessera 
permetterà ai titolari di poter 
usufruire del voucher 
Vivaticket valido per la 
prossima campagna 
abbonamenti 2021-2022. 

calcio foggia 1920: Il silenzio che 
non nuoce, almeno per il momento.
Di Tiziano Errichiello

In casa Foggia nulla è cambiato e 
anche questa giornata è scivolata 
via senza novità importanti. 
Novità importanti che, nonostante 
l’ironia che i silenzi societari 
suscitano in taluni ambienti, 
dovrebbero arrivare soltanto nei 
primi giorni della prossima 
settimana. Silenzi che, non ci 
stancheremo mai di dire, non 
stanno a significare immobilismo 
ma probabilmente che si sta 
lavorando al progetto Foggia 
cercando di non sbagliare nulla ma 
piuttosto ponderare bene e con la 
massima attenzioni quelle che 
saranno le decisioni prese dai 
vertici societari. E non crediamo  I 
primi nodi da sciogliere riguardano 
le posizioni del Direttore tecnico 
Ninni Corda e del tecnico Marco 
Marchionni che dovrebbero essere 
confermati dall’attuale dirigenza 
rossonera. Usiamo il condizionale 
perché probabilmente non 
vorremmo correre il rischio di 
essere clamorosamente smentiti. 
L’unica certezza, a nostro avviso, 
che bisognerà fare in fretta per 
non correre il rischio di perdere 
per strada i calciatori che in questo 
frangente di stagione ricevono le 
attenzioni di altri club interessati
alle loro prestazioni. Nei prossimi 
giorni il Presidente Pintus ed il 
Direttore Generale Polcino 
dovranno sciogliere le riserve ed 
indicare da chi e con chi perseguire 
gli obiettivi ed i programmi che si 
vorranno realizzare per la 
prossima annata calcistica.

Sul fronte formazione 
femminile invece viene accolta 
con soddisfazione la chiamata a 
prendere parte alla selezione 
territoriale Puglia-Basilicata
per la Rappresentativa Under 
15 che si terrà il prossimo 
lunedì 14 giugno alle ore 15 
presso il campo Sportivo 
“Fausto Coppi” di Ruvo di 
Puglia. Bonfitto, Cardone, Di 
Mola, Giannini, Giovene, La 
Donna, Lisi, Rinaldi, Stango le 
satanelle che saranno 
protagoniste dello stage in 
terra barese.
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Nella foto il direttore generale del Calcio 
Foggia 1920 Polcino.



L’intero progetto, curato a 
livello territoriale dalla vice 
presidente del CUS Foggia, 
la Dott.ssa Maria Assunta 
Doddi, partirà con una prima 
fase martedì 8 giugno alle 
17.00 con un corso di 
pallamano seduta all’aperto. 
Seguiranno un corso di vela 
(in programma tra la fine di 
giugno e l’inizio di luglio) e, 
a settembre, una gara non 
agonistica di 
orienteering."Sono felice ed
emozionato – ha commentato 
il presidente del Cus Foggia, 
Claudio Amorese -  perché 
dopo un periodo così duro, in 
cui il

SpinAbility, lo sport come valido 
strumento di inclusione sociale. 
Favorire l’inclusione sociale 
delle persone con disabilità
anche tramite la pratica 
sportiva: questo l’obiettivo del 
progetto SpinAbility, 
promosso dal CUS (Centro 
Universitario Sportivo) di 
Foggia e dall’Area Diritto allo 
Studio, Servizi Sportivi e 
Disabilità dell’Unifg. 
L’iniziativa, ideata dal Centro 
Universitario Sportivo 
Italiano (C.U.S.I.) e 
cofinanziata da Sport & 
Salute nell’ambito del 
programma “Sport di Tutti”, 
mira alla creazione di attività 
dinamiche e divertenti, ma 
allo stesso tempo funzionali,
per gli studenti con disabilità 
ma anche per familiari, 
bambini e persone non 
disabili. 
“Lo sport è elemento 
essenziale in ogni processo di 
formazione e inclusione” – ha 
detto la  prof.ssa Donatella 
Curtotti, delegata del rettore 
allo Sport –  “La stretta 
collaborazione con il Cus ci
permette di dare vita a 
progetti che, come 
SpinAbility, rappresentano 
ulteriori passi avanti nella 
creazione di forme importanti 
e nuove di educazione per 
tutti e di supporto agli 
studenti con disabilità.” 

lockdown ha condizionato le 
vite di tutti noi 
interrompendo servizi 
essenziali e delegando tutto o 
quasi alle famiglie, oggi 
riusciamo a dare il via ad un 
nuovo ed importante 
percorso sportivo ed 
educativo, accessibile e 
sostenibile. Nel nostro 
piccolo, lavoriamo per 
realizzare grandi 
cambiamenti e lo facciamo, 
ancora una volta, attraverso 
una forte progettualità ed 
una solida sinergia con 
l'Università di Foggia ed il 
Cusi".
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